

DEFINICIONES:

1. **Dato personal:** son todos los datos que identifican o permiten identificar a una persona natural (no empresa) de manera directa o indirecta.
2. **Titular:** es toda persona con datos sujetos a tratamiento.
3. **Tratamiento:** es el uso de datos de personas naturales de cualquier forma, automatizada, semi automatizada o no automatizada, que implica la recogida, registro, organización, conservación, custodia, adaptación, modificación, eliminación, indexación, extracción, consulta, elaboración, utilización, posesión, aprovechamiento, distribución, cesión, comunicación o destrucción de dicha información.
4. **Consentimiento:** es cuando el titular (persona natural) manifiesta con voluntad libre e informada la autorización para que sus datos sean tratados por un responsable. Por ejemplo, si eres clientes de MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A., autorizas a la entidad a tratar tus datos personales.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A., es una sociedad con domicilio en Ecuador, que se especializa en Franquicias Comerciales, distribución y logística, dentro de sus objetivos están: ser especialistas en manejo de puntos de venta orientados a la venta directa e indirecta, ser Partners de las empresas líderes en telecomunicaciones de Ecuador y ser el aliado estratégico de grandes fabricantes para la distribución y expansión de sus dispositivos tecnológicos a nuevos mercados. MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A crea estrategias efectivas en redes sociales, y opera y administra la página <https://movilcelistic.com/>, la “pagina”. Esta página le informa de nuestras políticas en cuanto a la recolección, uso y revelación de la información que recibimos de nuestros clientes y usuarios del sitio web mencionado.

RECOPIACIÓN. USO DE DATOS Y CONFIDENCIALIDAD:

Al momento de la utilización del sitio web, podemos pedirle que nos proporcione cierta información de identificación personal, que, entre otros datos, puede incluir su nombre, correo electrónico, número de celular, edad. (“dato personal”)

MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A. mantiene estricta confidencialidad y sigilo sobre toda la información, datos básicos de nuestros clientes, consumo, entre otros, sin que pueda revelar a persona alguna la información sujeta a sigilo. Los nombres de los abonados, los

números telefónicos celulares, el contenido de las facturas, consumo, y cualquier otra información de carácter personal constituyen información confidencial de MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A.

REGISTRO DE DATOS:

Coleccionamos la información que su navegador envía, siempre que visita nuestro sitio web (“Datos del usuario”). Estos datos del usuario pueden incluir información como la dirección de internet desde la que accede al sitio (“IP”), tipo de navegador, versión del navegador, la página de nuestro sitio web que visita, el tiempo y la fecha de su visita, el tiempo pasado en aquellas páginas y otras estadísticas.

COOKIES:

Las cookies son ficheros de texto inofensivo que se almacena en su navegador cuando visita casi cualquier página web. La utilidad de la cookie es que la web sea capaz de recordar su visita cuando vuelva a navegar por esa página, con una pequeña cantidad de datos que pueden incluir un identificador único anónimo. Las cookies son enviadas a su navegador por un sitio web y almacenadas en el disco duro de su ordenador.

Como en muchos sitios web, usamos cookies para recabar cierta información.

SEGURIDAD:

Valoramos la seguridad de su información personal, pero es importante tener en cuenta que ningún método de transmisión en línea o de almacenamiento electrónico es completamente infalible. Aunque nos comprometemos a emplear prácticas aceptadas para resguardar sus datos, no podemos asegurar una protección total.

CAMBIOS DE POLÍTICA DE PRIVACIDAD:

Podemos actualizar cambios en esta Política eventualmente. Le notificaremos cualquier cambio fijando la nueva Política de privacidad en el Sitio. Le aconsejamos examinar esta Política de privacidad periódicamente para cualquier cambio.

SUS DERECHOS:

La ley orgánica de protección de datos personales, otorga derechos a las personas sobre sus datos personales. En este sentido garantizamos que nuestros clientes y visitantes puedan ejercerlos.

TÉRMINOS Y CONDICIONES

Al utilizar este sitio web, el usuario acepta plenamente y sin reservas los términos y condiciones de uso, así como las políticas de privacidad establecidas. Este reglamento detalla los términos y condiciones generales que rigen el acceso y uso de los servicios proporcionados por MOVILCELISTIC DEL ECUADOR a través del sitio web <https://movilcelistic.com/>.

Cualquier persona que quiera acceder a este sitio o usar los servicios deberá ajustarse a los Términos y Condiciones a continuación descritos (en adelante, "EL USUARIO" o "EL CLIENTE"). Estos Términos y Condiciones se aplicarán y se entenderán como parte de todas las actividades realizadas o contratos celebrados a través de los sistemas de oferta y comercialización de este sitio web entre sus usuarios.

Si el usuario no está de acuerdo con los Términos y Condiciones, que son obligatorios y vinculantes, deberá abstenerse de utilizar el sitio <https://movilcelistic.com/> y/o los servicios que ofrece. EL USUARIO debe leer, comprender y aceptar las condiciones y términos establecidos por MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A., así como cualquier otro documento relacionado. Al utilizar este sitio, el usuario acepta de manera total los Términos y Condiciones establecidos por MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A., comprometiéndose expresamente con solo el uso del mismo.

PROPIEDAD INTELECTUAL

Los derechos de propiedad intelectual sobre el contenido, así como los derechos de uso y explotación, incluyendo su divulgación, publicación, reproducción, distribución y transformación, son de propiedad exclusiva de MOVILCELISTIC DEL ECUADOR S.A. El usuario no está autorizado a utilizar el contenido de este sitio web para fines diferentes a los especificados en los presentes Términos y Condiciones de Uso y Privacidad.